

7/22 少年野球全国大会出場激励会

和歌山北ボーイズの選手としてリポビタンカップ第51回日本少年野球選手権大会への出場が決定した養田 創士くん(五條中3年)、岩本 光功くん(五條中3年)、北山 颯馬くん(五條中2年)、小川 大祐くん(五條西中2年)、橋本 卓磨くん(五條東中2年)の5人が市役所を訪れてくれました。



新型コロナウイルス感染症の影響で満足に練習ができない中、チームとして10年ぶりに全国大会出場を決めた選手たちに、「支えてくださっている皆さんへの感謝の気持ちを胸に、練習の成果を発揮して、精一杯戦ってください。」と太田市長から激励の言葉が贈られました。

※激励会后、標記全国大会は新型コロナウイルス感染症の影響により中止となりましたが、地区別に代替試合が行われました。

防災トピックス ④ 危機管理課 (内線370)

「防災行政無線が聞こえない」そんな時は…

市内全域に設置している防災行政無線ですが、雨や風、スピーカーからの距離や地形の影響で聞き取りにくいという事が少なくありません。そのような時は次のように確認してください。

■ エリアメールを同時送信します

避難勧告や開設中の避難所などの情報は、防災行政無線で放送するとともに、同じ内容をエリアメール(携帯電話へのメール)でお届けします。無線が聞こえない時は、メールの内容を確認してください。

■ ☎ 22-2233で同じ内容を聞くことができます。

防災行政無線の放送内容を聞く時は、テレホンサービス ☎ 22-2233 に電話してください。直前の放送内容を聞くことができます。



きちんとごみを分別しよう!
ごみ分別検索はこちら。



めざせ年間
**200
トン減**

9月の目標
363.6トン!
前年比1世帯あたり
の削減目標 **1.2kg!**

6月結果発表!
81.8トン・ごみ量 **421.8トン**
超過・目標値 **340.0トン**

各家庭でしっかり分別し、ごみの減量化を目指しましょう!

